

LES NÉCROPOLES DE DON BOSCO

Situées à la sortie nord-est de l'agglomération, les nécropoles se succèdent durant 2 millénaires.

La première, qui sera fréquentée dès l'âge du Bronze final vers 1000 avant J.-C. et surtout durant le Premier âge du Fer, s'étend en direction du nord. Elle regroupe quelques dépôts d'incinération et des inhumations surmontées de tertres funéraires (*tumuli*). La nécropole contient vraisemblablement une centaine de *tumuli* et quelques cinq cents tombes. Elle est abandonnée vers le 4^e - 3^e siècle avant J.-C. A ce jour, une trentaine de tombes ont été documentés. La richesse des structures et du mobilier en fait une nécropole d'importance internationale.

Dès la fin du 1^{er} siècle après J.-C., et jusqu'au début du 3^e siècle, une nécropole à incinérations occupe le sud du secteur, au pied de la colline Saint-Georges. Elle se développe autour d'un enclos funéraire adossé au rocher. Il s'agit sans doute d'une petite nécropole familiale d'une centaine de tombes associée à une résidence située plus en amont.

A partir du 4^e - 5^e siècle, l'enclos funéraire est réservé à l'ensevelissement d'une trentaine d'enfants en bas âge. Dès le 6^e et jusqu'au 8^e siècle, plusieurs groupes d'inhumations, correspondant en tout à environ 70 tombes, sont implantés le long du rocher.

